

El incómodo momento de los hechos históricos sobre Hitler

Sumo Sacerdote HC 666

[Noviembre 6, 2019](#)

txg dijo:

no goyim adolf hitler fue un dictador que subió al poder por su habilidad para hablar. si lo cuestionabas te mandaban al campo de concentración. yo fui a la universidad así que lo sabría. tal vez si en vez de eso tomaras una clase de historia serías lo suficientemente inteligente para saberlo.

Lo primero que pasa cuando alguien va a clase de Historia y hace algo que no sea ser un retrasado va a ser como esto:

Stalin: 30 millones a 40 millones de rusos, 4 a 7 ucranianos matan cuenta. No hay declaraciones malas sobre él en general. ¡Por lo menos no era Hitler! ¡Es un comunista moralmente bueno ya que no tocó el pelo a los judíos!

Tamerlán: 17 millones de muertos en Oriente Medio. Glorificado gran gobernante del Medio Oriente y Kazaks. ¡Al menos no era Hitler!

Mao Ze Dong: Entre 60 y 80 y, según algunas estimaciones, 100 millones de chinos muertos para imponer el comunismo. Nunca se ha dicho nada malo de él, casi no se menciona en los libros. Al menos no era Hitler. ¡Es un comunista moralmente bueno ya que no tocó el pelo a los judíos!

Hitler: Una cifra históricamente muy inestable de 6 millones de judíos [hasta el punto de que todos los que cuestionan esto son encarcelados o silenciados], que algunos revisionistas reducen a la cifra de 800.000 bajas

de guerra o menos de 1 millón en lo que es la mayor guerra de la humanidad, con más de 56 millones de blancos.

En cuanto al número de muertos comunistas aceptado por la corriente dominante, también tenemos estas cifras:

2 millones en Camboya

2 millones en Corea del Norte

1,7 millones en Etiopía

1,5 millones en Afganistán

1 millón en el Bloque del Este

1 millón en Vietnam

150.000 en América Latina

10.000 muertes «resultantes de acciones del movimiento comunista internacional y de partidos comunistas no en el poder» [Wiki, Libro Negro del Comunismo].

Viendo y sabiendo esto, el cerebro pecador de los goyim [argot para «Animal» para describir a la gente no judía] puede preguntarse: ¿Por qué sólo conocemos o nos preocupamos por Hitler como sociedad? Y con esto podemos pasar a explicar a la persona que pregunta por qué esto es así.

¿Acerca de 100 millones de muertos en el comunismo en general?

Pensando talmudicamente, la verdadera pregunta es, ¿cuantos HUMANOS murieron? Entendiendo que los judíos deciden hacia donde va la atención social en Occidente, Históricamente, Académicamente, en los Medios de Comunicación, etc, sólo tenemos que centrarnos en lo que es Humano con respecto a las definiciones dominantes.

Según la definición talmúdica y rabínica, sólo los judíos son humanos. Todos los demás números son irrelevantes. Los medios de comunicación y la academia judía se aseguran de que pongamos énfasis en todo el mundo en la única cifra de muertos que realmente significa algo en la historia del mundo, y esa es la cifra de muertos inocentes y santos judíos.

Para hacer cálculos históricos primero tenemos que definir cuántos Goyim equivalen a un ser humano, es decir, un judío. Esto es útil para ser entendido por las matemáticas judías. «Un millón de árabes no valen una uña judía», rabino Yaacov Perrin.

De hecho, puede ser un Pecado merecedor del Fuego del Infierno eterno asumir que una uña judía divina es igual a cualquier forma de vida gentil, y uno puede estar pecando incluso al hacer este pensamiento.

Haciendo generosos cálculos judíos, 100 millones de Goyim sólo serán mencionados en la historia con la atención de unas pocas Uñas judías. No estoy seguro de si son 5 o más uñas, un rabino tal vez podría profundizar más en las matemáticas. Que es exactamente el caso en lo que respecta a la atención prestada por los analistas históricos y políticos sobre los temas de todos modos. Por eso cosas como el Holodomor apenas merecen mención histórica. Son sólo uñas, no humanos, argumentaría un judío.

Hitler, por otro lado, perjudicó a unos 800.000 judíos, lo que si multiplicamos por el número de uñas, harían falta infinitos trillones de gentiles para que el daño vivo causado por cualquier otra persona ganara el estatus de merecedor de difamación de Hitler. De todos los 54 millones de muertos de la Segunda Guerra Mundial, sólo conocemos [y pagamos] por la situación de un pueblo, es decir, los judíos.

Por lo tanto, sólo Hitler hizo cosas malvadas, y si inadvertidamente causó la muerte de como 1 o incluso 6 millones de judíos, esto invalida

automáticamente 100 millones de muertos por el comunismo o cualquier otro muerto en general. Stalin no hizo muchas cosas malvadas por los judíos, así que está limpio, después de todo, todo el mando de la URSS eran judíos. Él «hizo avanzar a la Humanidad», es decir, a los judíos.

Mao Ze Dong impuso el glorioso sistema de la hoz y el martillo inspirado por Karl Marx [el judío] y por lo tanto fue un individuo totalmente moral que hizo el bien para la «Humanidad», es decir, los judíos. A costa de unas cuantas uñas judías.

Tal vez la gente que argumenta en contra de que Hitler era malvado e inmoral puede simplemente seguir adelante y decirle a todo el mundo: ¡LAS UÑAS JUDÍAS SON MÁS IMPORTANTES QUE LOS HECHOS Y LOS SERES HUMANOS! Puede que los rabinos les den una medalla por su falta de capacidad lógica y muerte cognitiva.

En resumen ahora, a pesar de lo que los retrasados mentales dicen, sepan más allá de toda duda, Hitler no hizo nada malo. Todo esto no es más que un enorme juego de culpabilización, basado en mentiras y desinformación, para colocar a los judíos en la eterna posición de víctimas, y más allá de cualquier juicio, tanto sobre ellos mismos como sobre sus programas.

Además, se sabe que la cifra de 6.000.000 de muertos es mentira, y por eso no se permite cuestionarla. Los 6.000.000 de "Muertos" del Judaísmo y de los "Oprimidos" se remonta a décadas y décadas antes de la 2ª Guerra Mundial, porque es un engaño y fraude de dinero y hechizo de lavado de cerebro de shekel en la espalda de los Gentiles, que pagan eternamente, como "uñas judías" que son, por los sueños de los elegidos, con su vida, existencia, sangre y trabajo.

Entre 54 millones de almas que fueron literalmente destruidas por la «Judea declara una guerra contra Alemania» y el mundo que es ampliamente

conocido por ser financiado por los judíos, y amontonado sobre Hitler, un máximo de 800.000 judíos PUEDEN haber perecido, principalmente debido al calor de la guerra, que pululaba la vida de todos los demás. Pero sólo se nos habla de ellos. No hay que preocuparse por los hechos y esas cosas.

Recuerda no cuestionar nada de eso porque es Antisemitismo y si cuestionas esto irás a arder eternamente, porque como se atreve el goyim a pensar por si mismo.

Todo el mundo conoce a Anne " Esquema de Marketing " Frank, pero la mayoría de la gente apenas ha oído hablar de Mao Ze Dong.